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ACTA No. 1-2020 

 
FECHA:  11 de noviembre de 2020. 
HORA:   3:00 p.m. 
LUGAR:   Videoconferencia vía teams 
ASISTENTES: Los relacionados en la lista de asistencia. 
 
Agenda del evento 
 

1. Presentación de los participantes. 
2. Presentación de los escenarios para la prestación del servicio de aseo en 

el municipio 
3. Observaciones por parte del MVCT. 

 
 
DESARROLLO: 
 
Se realiza la presentación de los participantes en la reunión, entre los que se 
encuentran representantes de municipio Prado, PDA de Tolima, Empresas 
Públicas de Prado y grupo técnico de trabajo y el MVCT. 
 
Luego de varias reuniones con los participantes anteriormente mencionados, 
se realiza esta ultima reunión donde el gerente de las empresas públicas de 
Prado realiza presentación de los 3 escenarios para la prestación del servicio 
público de aseo, lo anterior teniendo en cuenta que en varias ocasiones esta 
empresa manifestó que el déficit que actualmente tiene la empresa se podría 
aliviar si se cambia de sitio de deposición final, toda vez que los costos de 
trasporte representan para la empresa grandes egresos. 
 
Escenarios 1: situación actual con disposición final en relleno sanitario 
Praderas del Magdalena: 



Página 2 de 4 

 
  
Acorde a la presentación, en este escenario la empresa tiene un déficit de 
$1.878.788 millones de pesos, los cuales desaparecerían al momento de 
realizar recolección en el área turística de Prado, aumentando el número de 
usuarios, aumentando el recaudo implementando el nuevo esquema tarifario 
de manera progresiva a todos lo usuarios. 
 
Escenario 2: disposición final en el relleno sanitario de Natagaima: En este 
escenario se plantea una reducción de costos toda vez que se disminuyen los 
km y tiempos de recorrido. En este escenario no se tiene déficit si se pone en 
marcha programa para aumentar recaudo e incremento progresivo en la tarifa. 
 
Escenario 3: disposición final en rellene sanitario de Purificación: No es viable 
puesto que Purificación no tiene relleno sanitario. 
 
Lugo de la presentación, se solicita al señor Gerente realizar un documento en 
el cual se describan las acciones de mejora para la empresa en los escenarios 
presentados, así como también el cronograma y las fuentes de financiación. 
Con base en ello, se espera se pueda aprobar un plan de fortalecimiento para 
la empresa y dar viabilidad al proyecto. 
 
Como constancia de esta reunión, se tienen las siguientes capturas: 
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FIRMAS: Las relacionadas en lista de asistencia 
Elaboró: Kvergara. 
 


